



ORGANO DE PRENSA DE LA FEDERACION DE ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS DEL URUGUAY. F.E.U.U.

MEDICINA EN PIE DE LUCHA.

La situación de la Interventora fascista en la Universidad se irá haciendo cada vez mas insostenible hasta su caída definitiva si los estudiantes intensifican la movilización que tan decididamente han iniciado.

Lo ocurrido en la Facultad de Medicina en los últimos días ha sido sin duda una buena entrega a cuenta de mayor cantidad de lo que le espera a Narancio, Roca, Perca y todos los fascistas que constituyen su único y esmirriado apoyo.

El viernes 17 de mayo, los estudiantes de la generación 71 en la Facultad y los de la generación 70 -cuyos cursos funcionan en el Instituto de Higiene- en la víspera de la fecha patriótica artiguista, el Himno Nacional. Más allá de las hipócritas invocaciones propagandistas, sus estrófas le duelen a la dictadura y la respuesta se hizo sentir en el mismo día. En efecto la generación 71 funciona en 2 turnos vespertinos luego que todos los alumnos de ella corearan el Himno, los cuidantes y policías tomaron las precauciones del caso y cuando los restantes estudiantes del mismo año entraban en la Facultad, procuraban disuadirlos con amenazas veladas, de que se insistiera con la medida. Pero esto resultó absolutamente inútil. Nadie se asustó, todos tenían las cosas claras. Se cantó entonces en los patios de la Facultad, - patios que han tenido siempre una hermosa tradición de libertad y que los usurpadores quisieran convertirlos en una gigantesca cárcel-, nuevamente nuestro Himno Nacional.

Ante esta unánime respuesta, y actuando como anteriormente en la Facultad de Arquitectura, se cerraron las puertas y se intentó impedir la salida. Los estudiantes impusieron de hecho otra situación al hacer inútiles todos los mecanismos de control -- por su indignación y su voluntad unánime de lucha. Se empezó a salir normalmente pese a los cuidantes y solo fueron retenidos en la puerta algunos pocos compañeros que se retiraban en último lugar.

El lunes, que no circulara por los patios de la Facultad de Medicina, podía darse cuenta, sin dificultad del clima de tensión y la disposición de seguir adelante con mas fuerza que nunca, en todo el estudiantado.

El martes 21 la Intervención anuncia en cartelera la sanción de 10 estudiantes. Como ha ocurrido no solo en la Universidad sino en toda la Enseñanza, la medida tiene tal grado de arbitrariedad que nos asombraría si no conociéramos en manos de que fascistas e incapaces ha puesto la dictadura la Educación Nacional.

Por el resto del año estos compañeros están suspendidos con prohibición de entrar a los cursos. Uno de los sancionados hace meses que trabaja y estudia en Buenos Aires. Otro integra la generación 72 que no tuvo nada que ver con el desenvolvimiento de estos sucesos.

La fundamentación de esta resolución del Interventor se refiere a lo ocurrido el 17 de mayo, sin especificar que lo que hicieron los estudiantes fue únicamente cantar el Himno Nacional. Y como no podía ser de otra manera aludía a quienes obedecen a "consignas impuestas que tienden a promover desordenes" y que tienen "antecedentes de activismo estudiantil".

El miércoles 22 los estudiantes suspendidos fueron a entrevistarse con el interventor Fernandez y a elevarle una nota de protesta. En demostración de solidaridad la AEM decidió un paro previsto para la hora 15. Pero a las 14 y 50 sabiendo bien lo que se venía el Interventor suspende todos los cursos por el día. Esto no consiguió evitar la concentración de los estudiantes de la generación 71 y 72 frente al decanato exigiendo el levantamiento de las sanciones aplicadas.



